

Die Schon Wieder – „Schland“

Geschrieben von: Mars Galliculus
Freitag, 23. November 2007 um 01:00 -

Da entdecke ich doch glatt einen netten alten Bekannten am Gesang. Michael (Ex-Pispott) habe ich, wenn ich mich nicht irre, zuletzt 1997 in Hamburg getroffen. Aus seinem Umfeld kam auch der einzige Piss Köpex-Fan, den es je außerhalb von OWL gegeben hatte, der „Rotz'n'Kotz“-Schreiber Timm Wohler, zu dem ich leider den Kontakt verloren habe. Deutschpunk mit einfachen Melodien und den obligatorischen Ska-Versuchen, alles nix wirklich herausragendes, aber schon eine sympathische Art von Dilletantismus. Aber was soll ich von den Leuten halten, die sich im Gästebuch der Band über vermeintlichen Ausverkauf ereifern, weil die Band ein Label hat? Also auf mich macht Nix Gut nicht den Eindruck eines Abzockerlabels... (Nix Gut)